

# Das war wunderschön

Nach vier Tagen Spiel und Spaß in der Innenstadt enden die „Summer Games“

Gestern sind die „Summer Games“, die Sommerspiele in der Limburger Innenstadt, erfolgreich zu Ende gegangen.

**Limburg.** Zum Schluss hieß es noch einmal Vollgas geben bei den „Summer Games“: Fast kein freier Platz war am Samstag und Sonntag auf dem Sandstrand zu ergattern, so groß war der Zuspruch der zahlreichen Besucher. Helfer mussten zwischendurch den Sand wieder aufhäufen und zusammentragen, damit die Kinder neue Bachläufe und Burgen bauen konnten.

An den Aktionsständen waren Warteschlangen Trumpf, sehr zum Verdruss der Kleinsten. Schon früh aufstehen mussten am Samstagmorgen die Besucher beim großen Familienfrühstück.

In der WERKStadt-Lounge wurden am Freitagabend fleißig Tore geschossen bei der Limburger Meisterschaft im Tischfußball. Zeitgleich wurde an mehreren Tischen gespielt, Limburger Firmen und Vereine suchten und fanden so ihre Meister. In der Arena auf dem Neumarkt schwitzten derweil die Sportler beim Fußball, Volleyball und Basketball.

Wer möchte nicht einmal Architekt und Handwerker für einen Tag sein? Diese Chance gab es im Zelt auf dem Europaplatz, wo „Bau Dein Haus“ auf dem Programm stand. Es war faszinierend zu sehen, mit welcher Begeisterung die Kinder selbst Hand anlegten, um sich ihr kleines „Traumhaus“ zu bauen.

Als Baustoff diente ein leichter Spezialbeton-Werkstoff, den es in dieser Form nicht zu kaufen gibt, erklärte Marco Eufinger von der Firma Weton. Er wurde in Form von Bausteinen vorgefertigt, an mehreren Stationen wurden die Miniatur-Häuser geklebt. „Wir sind begeistert, was die Kinder hier an Fantasie einbringen, sie wollen gefördert werden“, sagte Eufinger. Die Verantwortlichen der Summer Games“ sind sehr zufrieden



Auf den Schultern ihres Papas Sebastian hat Emily großen Spaß bei den „Summer Games“.

Fotos: Braun (3)



Bunter Sandstrand und Sonnenschein, was kann es Schöneres geben?

mit der Bilanz des Familienfestes, wie Organisator Michael Guse betont. Eine „abwechslungsreiche Familienveranstaltung für alle Altersklassen“ zu schaffen, sei bestens gelungen. Das Wetter habe sehr gut

mitgespielt, und die Stimmung bei den Besuchern sei einfach grandios gewesen. Für Guse steht fest, dass die Sommer-Spiele längst einen festen Platz im Limburger Terminkalender haben. bra



Unterwegs auf elektrischen Rollen im Posthof der WERKStadt.